

Behandlung Makuladegeneration

Ich habe seit 2009 eine feuchte Makuladegeneration. Habe seit dieser Zeit alle 4 Wochen eine Injektion ins linke Auge bekommen.

Am Anfang war nur das linke Auge betroffen Nach ca 2 Jahren kam das rechte Auge da zu . Das ich seit dieser Zeit auch alle 8 Wochen mit einer Injektion behandeln muss.

Vor ca 2 Jahren fing es an das im linken Auge die Feuchtigkeit nicht mehr weg ging.

Im September 2017 begann ich die Behandlung mit Akupunktur, nach ein paar Monaten hat sich die Feuchtigkeit zurück gebildet und die Sehschärfe von 70 auf 85% verbessert.

Das meine Augen sich stabilisierten, haben ich nebst den Injektionen auch der Akupunktur zu verdanken, davon bin ich überzeugt.

2.Juli 2018

Erwin 



Feuchte Makuladegeneration

Ich bin P, W. aus Lausen. Ich bin am 26.04.2017 wegen dauernden Bauchschmerzen zum TCM-Fit Frau Günzel gekommen. Nach vier Therapien waren die Bauchschmerzen weg.

Ich war früher wegen meiner feuchten Makuladegeneration bei Frau Günzel zur Akupunktur nach der Methode von John Boel. Meine Augen hatten zwar ein wenig Wasser, aber die Sehkraft bleibt unverändert. Nachdem der Bauchschmerz weg war, hat Frau Günzel mir erzählt, dass Sie vor einem halbem Jahr eine neue Methode gegen Augenbeschwerden in China wieder gelernt. Falls ich Interesse habe die Therapie zu probieren, kann sie dies für mich machen. Da ich offen bin für Neues, habe ich sofort zugesagt. Dann habe ich zweimal in der Woche die Therapie nach der neuen Methode erhalten. Nach 6x Therapie musste ich wieder zur Routinekontrolle. Es war eine grosse Überraschung für mich und meinen Arzt. Die Sehkraft meines rechten Auges hat sich von 40-50% auf 80% verbessert. Weil die Sehnerven beschädigt sind, kann mein Arzt mir nicht erklären, weshalb sich die Sehkraft so viel verbessert hat. Und eine Woche später ging ich zum Spritzen wegen des Wassers im Auge. Da hat der Arzt auch festgestellt, dass das Wasser weniger war als sonst. Ich bin froh, dass mein Auge in der kurzen Zeit so viel besser geworden ist.

Mit besten Dank und freundlichen Grüssen

P. W. 20.06.2017

Feuchte Makuladegeneration

Ich, Frau M, Degen aus Pratteln, ist jetzt 91 Jahr Alter, wird bei linkem Auge im Juni 2014 feuchte Makuladegeneration festgestellt. Es sollte mit Spritz behandelt werden. Da ich mit rechtem Auge nach 21 Spritzen keinen Erfolg habe, möchte ich keinen Spritz haben und bin zur Akupunktur gegangen. Ich bin seit 04.06.2014 in der Therapie. Zuerst habe ich 3-mal in der Woche Akupunktur bekommen. Danach bin ich weiterhin 1-mal aller zwei Wochen zur Akupunktur gegangen. Bis zu letzter Kontrolle am 09.12.2015 kann ich erstmal in 4 Monat wieder zur Kontrolle gehen. Vorher muss ich fast allem Monat zur Kontrolle gehen. Mein Augenarzt ist sehr zufrieden mit dem Resultat. Ich bin auch glücklich.

10. 12. 15

M. Degen